

# LES SOURIS

## Quels sont les risques ?

Les souris représentent plusieurs dangers pour les habitations. Elles peuvent contaminer les aliments avec leurs excréments et leur urine, ce qui pose un risque pour la santé humaine en transmettant des maladies. En rongant les fils électriques ce qui augmentent également le risque d'incendie. De plus, leur tendance à se reproduire rapidement peut entraîner des infestations difficiles à contrôler.



## Description ?

**Taille :** Les souris varient en taille, allant généralement de 12 à 20 centimètres de longueur, y compris la queue.

**Corps :** Dotées de pattes fines et agiles, les souris sont bien adaptées pour grimper et se faufiler à travers de petites ouvertures.

**Couleur :** Les souris ont un pelage généralement gris à brun, avec parfois des nuances plus claires sur le ventre.

En résumé, les souris deviennent des nuisibles en contaminant les aliments et les surfaces avec leurs excréments et leur urine, posant des risques pour la santé humaine. Leur tendance à ronger les fils électriques et autres matériaux peut également causer des dommages matériels importants.



## Leurs lieux d'habitations ?

On les trouve souvent dans les greniers, les sous-sols, les murs creux et les placards des habitations humaines. Elles construisent aussi leurs nids dans des champs, des jardins, des tas de bois, des granges et des bâtiments agricoles. Elles recherchent des endroits chauds et sécurisés pour se reproduire et élever leurs petits, ce qui les pousse à s'introduire dans les habitations humaines, surtout pendant les mois froids.